

て

- (1) システムの評価は
- (2) 採用されるのか

3 片田貯水池周辺整備について

- (1) 現状の状態は

- (2) 面積は
- (3) 今後の山林保全是

4 危機管理について

- (1) 現状の認識は
- (2) 今後の指導は

5 アクセス港について

- (1) 活性化の企画は
- (2) 運賃は適正か

すず き まさ ひこ  
鈴 木 雅 彦

日本共産党議員団

●一般質問●

1 「まちづくり」について

- (1) 高齢化社会に対応し、福祉重点の予算編成で雇用を創出してはどうか、福祉と雇用の充実、さらに税収も確保できるが、現在の経済情勢の中でこの提案をどう思うか
- (2) センターパレスと㈱百五銀行本店予定地との交換を中心にしたまちづくりの提案が市に寄せられているが、どう受け止めているか

2 2,500人体制の見直しで雇用の確保と時間外勤務の削減、職員の健康保持を求める

- (1) 2,500人体制を打ち出した合併協議の当時とは経済環境・雇用環境が激変している、時代に対応した見直しが必要ではないか
- (2) 地方公務員の心の病が10年で4倍、職員削減による業務量の負担増が原因との報道があったが、この観点からも業務量に合った職員の確保が必要ではないか

3 非正規職員の待遇改善を求める

- (1) 事務補助の臨時職員の平均月収は生活保護費、失業保険給付

- 金と比較するとどうか
- (2) 臨時の保育士の平均月収は正規の保育士の月収と比較するとどの程度の差があるか
- (3) 法律の改正に則り、非正規職員が時間単位の有給休暇を取得できるように求める

**問** 法律改正に則り、臨時職員が有給時間休を取れるよう求める

**答** 平成22年4月1日施行の労働基準法の一部改正を踏まえ、本年4月1日から、臨時職員等の非正規職員も、時間単位で取得できるよう関係規定等の整備を進める。

4 第3セクターの在り方の見直しに関連して

- (1) 昨年12月の経済環境委員会で、㈱マリーナ河芸の会社法に反する決算の訂正を求めたが、対処は
- (2) ㈲美杉観光開発の業務は、行政が資本参加すべき必然性が見られない、撤退を求めるがいか
- (3) 全体として第3セクターの見直しはどこまで進んでいるのか

5 津市は本当に財政難か

- (1) 津市への地代を滞納している会社が民事再生法の申請をしたのに、市は債権の届け出をしなかったと、監査に指摘されているが、これで津市は本当に財政難なのか

6 バリアフリーについて

- (1) カラーブロックの歩道が車いすに厳しい、歩道と車道の段差の解消が進んでいないとの声を頂いたが、市としての対処は
- (2) 津駅の東西連絡通路へのエレベーターの設置が以前から要望されているが、実現に向けての進展状況は

7 津市のホームページについて

- (1) 抜本的に構成を変え、利便性を高め、内容の充実を図ったらどうか

8 高田本山唐門南側の十字路での交通事故防止について

- (1) 事故を起こした運転者に聞くと、十字路があるように見えなかった、との声が一様に聞かれるので、適切な道路管理を求める

▶非正規職員の年次有給休暇取得を可能に

